

# Empat Bulan Menjabat, Kapolresta Magelang Telah Sumbang 1.050 Zak Semen untuk Tempat Ibadah

Agung widodo - [MAGELANG.SELARASNEWS.COM](https://MAGELANG.SELARASNEWS.COM)

Apr 8, 2024 - 17:32



*(Foto Istimewa): Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H Terus Berupaya Melakukan Berbagai Program Sosial Yang Dapat Memberikan Manfaat Kepada Masyarakat, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Senin (8/04/2024).*

[MAGELANG](#)- Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H terus berupaya melakukan berbagai [program sosial](#) yang dapat memberikan manfaat kepada masyarakat. Hal itu dalam rangka menciptakan [Kamtibmas](#) yang kondusif di tengah masyarakat Kabupaten Magelang.

Salah satu program yang dijalankan sejak menjabat sebagai Kapolresta Magelang akhir Desember 2023 hingga awal April 2024 yaitu Safari Kamtibmas dan Peduli Tempat Ibadah. Program tersebut menjadi program utama yang dilakukan oleh pria Alumni Akpol 99 itu.



Safari Kamtibmas dan peduli tempat ibadah yang diinisiasi anggota Polri yang tengah menjabat Kapolres 4 kali ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara Polri dengan masyarakat. Cara itu terus dilakukan di setiap wilayah hukum yang dipimpinnya.

Di setiap lokasi pelaksanaan program tersebut dirinya selalu membawa tali asih berupa material semen untuk disalurkan ke tempat-tempat ibadah yang dikunjunginya. Sejak akhir Desember 2023 hingga awal April 2024 sebanyak [1.050 zak](#) semen disalurkan ke tempat ibadah (masjid) yang ada di wilayah hukum Polresta Magelang.

Data yang diperoleh media beberapa Masjid yang ada di wilayah hukum Polresta Magelang yang telah dikunjungi dan menyalurkan masing-masing 50 zak semen adalah:

Akhir Desember 2023 hingga Januari 2024 beberapa Masjid yang dikunjungi Kapolresta Magelang di antaranya Masjid Ar-Rohman Dusun Janan, Desa Borobudur, Kecamatan Borobudur, Masjid Al Ikhlas Dusun Gintungan Desa Deyangan Kecamatan Mertoyudan, Masjid Al Barokah Dusun Dukuh Desa Tamanagung Kecamatan Muntilan, Masjid Jami' Al Muttaqin Dusun Demangan Barat Desa Kaliabu Kecamatan Salaman.





Kemudian di bulan Februari yaitu Masjid Baitul Muttaqin Dusun Karang Sari Desa Sidoagung Kecamatan Tempuran, Masjid An-Nur Dusun Tambakwaru Desa Soroyudan Kecamatan Tegalrejo, Masjid Al Latif Dusun Depok Desa Candisari Kecamatan Secang, Masjid Jami'ul Muttaqin Dusun Sorobayan Desa Ketawang Kecamatan Grabag,

Kemudian di bulan Maret - awal April 2024 yakni Masjid Al Huda Dusun Ngleses Candimulyo Magelang, Masjid Al Mujahidin Dusun Kapuhan Desa Kapuhan Kecamatan Sawangan, Masjid Baiturrahman Dusun Paten Desa Paten Kecamatan Dukun, Masjid Nur Iman Dusun Nabin Desa Gulon Kecamatan Salam, Masjid Nurul Huda Dusun Semen Desa Banyusidi Kecamatan Pakis, Masjid Baitussalam Dusun Wonolobo Desa Pandean Kecamatan Ngablak.

Selain ke tempat ibadah (masjid), Kapolresta Magelang mengunjungi beberapa Pondok Pesantren (Ponpes), hingga saat ini sebanyak 300 zak semen telah disalurkan ke beberapa Ponpes tersebut.

Ditemui di ruang kerjanya, Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H mengatakan, Safari Kamtibmas tersebut bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan para tokoh.

“Safari Kamtibmas kami nilai sangat efektif dalam upaya menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas dan informasi lainnya yang terkait,” ujar Kombes Pol Mustofa, Senin (08/04/2024).

Sedangkan 'Peduli Tempat Ibadah' bertujuan untuk mendukung keberadaannya demi kepentingan keagamaan.

“Penyerahan material berupa semen di setiap masjid yang kami kunjungi tersebut untuk membantu penyempurnaan pembangunan masjid itu. Sehingga dapat

digunakan untuk kepentingan masyarakat,” jelasnya.



Pejabat yang tegas dan murah senyum ini berharap dengan kehadiran dirinya di tengah kelompok masyarakat akan mampu menyerap banyak informasi yang terjadi di tengah masyarakat. Sehingga dapat mendorong ataupun mengajak untuk turut serta berpartisipasi dalam menciptakan kedamaian, kenyamanan, dan ketenteraman di masyarakat.

“Semoga perhatian dan dukungan yang kami berikan dapat membantu untuk mewujudkan harapan kita bersama yaitu situasi Kamtibmas Magelang yang kondusif,” pungkasnya. (Humas)